

## El invaluable aporte de la mujer a Carabineros de Chile



**General Cristian Mansilla  
Varas, Jefe Zona  
Araucanía Control  
Orden Público**

El día 16 de julio, conmemoramos dos hitos importantes para Carabineros de Chile. El primero, son los 62 años del ingreso de la mujer a nuestra Institución, un hito significativo para la historia de Carabineros de Chile y de nuestra sociedad. El segundo hito, es el día de la Virgen del Carmen, Patrona y Generala Jurada de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile.

El ingreso de la mujer en el año 1962 a nuestras filas, marcó un avance crucial hacia la igualdad de género y el reconocimiento del invaluable aporte que las mujeres realizan en todos los ámbitos, incluyendo la seguridad y el servicio público.

Coincidentemente, este hito se registra en el "Día de la Espiritualidad", en que se venera y agradece a la Virgen del Carmen, a la cual, los Carabineros encomendamos nuestros esfuerzos y pedimos por nuestra protección para llegar sin novedad a nuestros hogares a reunirnos con nuestros seres queridos al término del servicio.

En este día tan especial, como Jefe de la Zona Araucanía Control Orden Público (COP) quiero destacar el enorme profesionalismo, compromiso y vocación de nuestras especialistas, agradecer que cada día se esfuerzan al máximo para cumplir con eficiencia y convicción la noble misión de entregar

seguridad, paz, tranquilidad, proteger y servir sin distinción a todos los habitantes de la Macrozona Sur del país.

Ustedes, no solo han demostrado una extraordinaria capacidad y dedicación, sino que también han sido ejemplo de coraje, integridad y profesionalismo. Abrieron nuevas perspectivas, habilidades, competencias y enfoques a nuestro trabajo, desempeñándose con excelencia y valentía en diversas labores en la Zona Araucanía COP, como es liderar secciones de orden público; pilotar helicópteros y drones; ser parte de las patrullas de reacción y medicina táctica; conducir y comandar vehículos blindados; etc.

A todas las mujeres que forman parte de Carabineros de Chile, nuestra admiración. Han demostrado estar siempre a la altura de los desafíos presentes y preparadas para el futuro. Su presencia y desempeño han enriquecido nuestra labor y han sido y seguirán siendo fundamentales para el éxito de nuestra Institución, el proceso de modernización y reforma, y el cumplimiento de nuestra misión constitucional que es garantizar la seguridad y el orden público en todo el territorio nacional. Cuidense, sigan sirviendo a su Patria con el mismo ímpetu y que siempre esté con ustedes el resguardo, amor y protección de nuestra Santísima Virgen del Carmen.